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2006年、大予想・・・              

  予想とは、半分以上が自分の期待であり、当たって欲しくない事でもある。では、昨年の

振り返りをしてみます。 
 今年は何よりも健康が一番です。（裏返せば、不安がいっぱい･･･！）体力づくりに、スイミ

ングと散歩を取り入れたいものです。海外旅行にも行きたいが、実現の可能性は 20%くらい
と見ています。 
   健康は何とか維持できています。しかし、スイミングも散歩もまったく出来ませんでし

た。海外旅行は、実は大はずれ（^^；  何と、二カ国も行ってしまいました。（中国
のチンタオ＆オーストラリア）今年の 1月にパスポートの期限切れ、最後のあがきで行
ってきました。オーストラリアでは、グレートバリアリーフでスイミングをしました。 

   青島（チンタオ）の老山では、山中を散歩しています。 
  結果分析 → 予期せぬ期待がかないました（^^） 
 政治･･･？ どうなるのでしょうか？（靖国問題で Fさんの勝利！を予想します）拉致問題
も進展して欲しいものです。フジモリさんは動けずに越年です。イラクの自衛隊派遣、夏に

は撤退か？（別の場所へ移動かも？）＊だんだん細木さんの世界に近づいてきます。 
   これも大はずれ・・・・ご存知のように、Ａさんが総理に。フジモリさんは当たりです。

自衛隊は撤退しましたが、航空自衛隊が残ってます。期待には沿わず、ますます迷宮化

しています。 
 経済･･･？ 株価が 18,000円を突破！しかし、金利は現状維持です。貧富の差がますます 
広がる予感（若者の失業率が 10%を超えそうです） 
   株価は 17,500 円位まで行ったのではないでしょうか？格差社会が現実に、しかし失業

率は 10%までは行かなかった？？？失業率よりも派遣社員や、契約社員の問題の方がク
ローズアップされました。この辺は、まずまずの予想でしょうか・・・ 

   土星人（＋）の昨年は、ひょっとして大殺界～ッ！これでは、当たるわけがありません。 
 スポーツ･･･？ サッカーは残念！（１勝できるか危ない）松井とイチローは大活躍！ 
そして阪神の優勝！！（ホンマかいな･･･？）日本人女子選手の活躍も予想されます。（水泳

の世界記録） 
サッカーは外れて欲しい予想が当たってしまいました（^^；松井の怪我や、イチローの
200本安打、阪神の最後の追い込み、でもでも・・・阪急と阪神が一体化されるなんて、
誰が予想をしたでしょう？松坂くんの活躍に期待し、水泳の世界記録は『夢』のままに

しておきましょう。 
 気候･･･？ 温暖化でも日本は冷夏！不作の年になりそう（当たらないで欲しい）オゾンホ

ール拡大（北極や南極ではオーロラがきれいに見える）洪水や火災事故が多発するが、地震

担当 TICA
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は平静化？ 

夏は猛暑、不作にはなりませんでしたが、オーロラは、よく見えたそうです。地下の鯰 
はおとなしくしていましたが、洪水や火災もそれほどではありません。ここは、当たら 
なくて良かった・・・ 

その他、社会現象 
 民主党の分裂、自民党の停滞で新たな連合が出現！日本人がノーベル賞（物理化学）受賞 
 新型インフルエンザの猛威（平均寿命のダウン） 
   期待通りには行かないのが政治です。（一寸先は闇！）残念ながら日本人のノーベル賞

はありませんでした。インフルエンザに変わり、ノロウイルスが大発生しました。 
   アイススケートの『イナバウアー』、荒川選手の金メダルが記憶に残ります。 
いろいろ挙げてみましたが、肝心の私の仕事先が予想出来ません。 
昨年末に施設管理者を辞めたので、４月からハローワークに行く予定･･･ 

   未だに失業状態です。この先何処まで続くやら・・・ 国民年金を免除してもらいまし 
たので、ぼちぼち働き口を捜さなくてはいけません。という訳で、自己評価点で 
45点くらいですか？（追試が必要です） 

   一ヶ月で車の走行距離が 3,000キロなんて、変な記録も作りました。 
 
では、後半戦へ・・・  2007年大予想！    

身近な所から、「我が家の今年」を予想してみましょう。 
娘二人は社会人として順調に働き、父親は楽隠居の生活で～す（^^；奥さまはダイエットに
成功し、へそくりも出来ました。めでたし、めでたし・・・・ 
家族で海外旅行は、ありえません！国内旅行も 40％くらいの予想です。 
次には「国内の政治と経済」ですね！ 

衆参同時選挙で、自民党の圧勝です。総理大臣は替わりたくても替われません。 
でも、２～３人の大臣が閣僚辞任です。（延命措置には不可欠でしょう）円高傾向にはなり

そうですが、105～110円のあたりで落ち着きます。問題は、金利がじわじわと上がりだし、
大型の倒産が今年後半に集中します。 
そして、「スポーツの世界」からの予測です。 

松坂くんは 12～14勝（10敗位！）で、残念ながら 15勝には届きません。ゴジラ（松井）
の完全復活！イチローも連続 200本安打を達成します。井川も 10勝ライン到達です。 
女子水泳界に大きな星（世界記録）が現れます。サッカーは不作の年、しばらくは耐え忍ば

ねば・・・（・・・で、阪神はどうしたかって？ 勿論今年も優勝（2軍）です！） 
いよいよ「海外での出来事」の予想！ 

ロシアで、大きな政局異変が起こります。アメリカでは又しても大洪水！ 
イギリスの諜報機関が活躍（007の復活）、中国は、ますます大国への道を歩みます。 
北朝鮮よりも、バルカン半島やインド周辺で、軍事衝突や異変が起きるかも？（う～ん！  
チョッと真面目に考えすぎています。） 
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 そりゃ、なんてったって、地震でしょう。以前から、起きますよ～って言われてる東南海地震が

起きるのでは!?プレートの継ぎ目部分では、50～100年に 1度くらいで大きな地震が起こること
が、データでわかってるっつーからね。住んでるとこは予想震源地から近く、予想震度は７だと

か。でも、でも、でも、なぁんも備えていない。防災グッズって、みんな備えてるのかな？？ 
近所のお友達は、防災グッズとたくさんの水を完備し月 1回程、自宅で家族全員で避難訓練をし
ています。。。すごいぞ！えらいぞ！ 
大規模な地震は、ひとまず免れてるけど小規模のものはあちこちで頻発してました。 
予想される東海地震や関東地震は今のところは来てません。もちろん、こないで欲しい。 
避難訓練も避難グッズの用意もしないまま、私は進歩なし（汗） 

社会面では、残念なことに、世間を騒がせるような少年犯罪が止むことはないような気がします。

アメリカやヨーロッパを手本に、’’個’’を伸長する教育を取り入れるとそれは安易に’’孤’’になりが
ちになる、というようなことはあちこちで随分前から言われてますが、昨今の子どもの犯罪を 
見てると、「アクションする際に、相手はどう感じるかとか、 自分の親はどう思うかとか、罰

が当たるとか、少しでもそんな感情が湧かなかったかな・・・」などと感じずにはいられません。

「相手がどう思うか」も「親がどう思うか」も、さらに「罰が当たる」という感覚はことさらに

東洋的な思想ですよね。そんなわけで（どんなわけだ？）東洋的な思想やスピリチュアルな面へ

の関心がますます高まる 2006年になるはずだ！！ 
少年犯罪は多かった。。。少年に限らず、ほとんどの悲惨な事件は人との関わり方の下手さか

ら来てると思います。利便性を追求しすぎたツケが廻ってきてるんでしょう。人とぶつかっ

たり葛藤したり、っていうめんどくさい部分には大きな意味があるんだと思います。 
東洋的な思想の部分では、江原さんの本がたくさん売れたり前世ってキーワードがたくさん

増えたりしてるけど、なんか安易な占い的な要素の強い盛り上がり方になってる感じが否め

ません。もっと、本質的な部分、例えば、何かの命が尽きれば、灰になって風になって土に

帰っていくけれどそれがまた何かの養分になったり、誰かに自分の振り返りをもたらしたり

する。つまり、物事にはいろんな意味を見出していくことができる。全ての存在はわっかの

ように繋がって、それぞれに影響を与えあっている、とか一神教的に善を１つにくくれない、

でも、じゃぁ、どうやって人と共生していくか、とかそういう部分に視点をもっていたいと

思います。 
 
今年の予想 

去年の年末から、いろんな残酷な事件が相次いだけれど、こういう事件や、児童虐待などの事件

は、起こらないで欲しいと願う。でも、やっぱり今の世相は、人と関わり合うことが上手くいか

なくて、何らかの問題を解決しようとする時に、想像力が欠如してる。 
ただ、本来他人と関わることは、そんなにたやすくないはずで、イヤな思いをしたり、思いがけ

ず人を傷つけたりしてるんですよね。そのなかで、自分を見つめて他人を受け入れていく、って

のが人と関わる醍醐味だと思います。人を傷つけ殺め、その存在を目の前から消しても、何も根

本的な解決にならない、私の親や友達はどう思うだろう、この憎い相手の親や友達はどう思うだ

ろう、そういう部分に思いを馳せながら、みんなが生きていかなきゃいけないと思います。 
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で、悲しいけど、残虐な事件も起きるし、少年犯罪も起きるし弱者である子どもや老人が犠牲に

なることも止まないと予測。格差社会も進むんだろうな。 
あ～、流れ的に、楽しいことや嬉しいことの予想がつかなくなってしまった。。 

 
 
 政治 

判らんなあ、政治は。でも、今のご時世はあまり好かんね。今まで安定した基盤の上に建っていた

大手老舗の企業がまたまた傾き、中小銀行が統合する。これは小泉内閣のお題目、痛みを伴った改

革が痛みだけ与える結果になったのだ。だから、小泉さん、辞めて。正論を進めても、傷つくのは

庶民のような気がするぞ。 

確かに小泉さんは辞めたけれども、変にインテリぶって悪そうな安倍さん。小泉さん以上にあ

あ見えて、タカ派。徴兵制なんか復活させられたら困るなあ。予想通りに大手老舗薬品メーカ

ーや食品メーカーの統合、中小じゃなかったけれども銀行の統合がまだ進んでいる。政治音痴

のうさおでも予測が付いちゃうって事か。そのまんま東の知事当選で、またまたお笑い界の政

治進出が激しくなるなあ。 

 経済 

判らんなあ、経済は。でも、今の給与体制派はあまり好かんね。能力給を謳い文句にする実質的減

給は納得できないなあ。この給与方法は最近批判を浴び、取り沙汰されているが減給させる建前が

明確に出せるので、今年も続行されるな。大体、評価項目の中に英語論文で発表していることなど

が挙げられているが、一般的な社員の中の何人がそんなことをしているんだい？ 

景気が良くなったって話だけど、相変わらず社内リストラは進んでいる。給与の減少、ボーナ

スカットなど。これは予想が付かんね。でもうさおの英語力は確実に低下して行っているよ。 

  スポーツ 

判らんなあ、スポーツは。昨年もブームだった、フィギュアスケートは今年も人気だろうし、シャ

ラポア、ヒギンズによりテニス人気が上がることは必至。サッカーは興味ないし、野球は何処が勝

ってもいいや。でも、阪神が勝ってくれたほうが、cacco の家庭内のエネルギー発散が少なくなる

のでいいかな。 

予想の通り、フィギュアスケートは大流行さ。テニスは思ったほどじゃなかったね。でも中盤

からシャラポアの怒り爆発でまた騒がれ始めたね。審判に文句を言ったときに、怒鳴ってから

「汚い言葉でごめんなさい！でも･･･｣ってところが変に心地よかったなあ。テニスの伸び悩み

は日本にすばらしい選手がいなかった所為かも知れない。地味なバドミントンが注目されたの

は、美人ペアのおかげだし、ビーチバレーも注目されたのは水着のサイズを小さくしたためだ

って。どのみち女性が活躍するスポーツが高得点を取っているね。野球は残念。逆にトミさん

(この間から短縮形になっている)が大喜びさ。 

 社会 

今年も幼児を対象にした異常犯罪が発生するのではと思う。力を誇示したくて、弱者に強く当たる、

そんな図式が今の世の中に定着しているような気がする。そして正義と言う名で粛清が行われ、第

二、第三の姉葉や、ヒューザーが沢山出てきそうだ。いきなり被害者にされた庶民は寝耳に水で、

中耳炎になる人が続出するぞ。 

  異常犯罪は沢山発生したね。それぞれやはりはけ口のもってき場の無さに激怒する犯罪だね。 
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それもスプラッタ系のね。これはあまり当たりたくなかったね。もう後、2件くらいは発生 

しそうだ。 

 自分 

早く、定年退職を迎え、何か今の職種ではない楽な違うところで働くための準備をしている、と思

う。でもまだ 1年も残っている。我慢、我慢を強いられる 1年になる。博物館の説明員というのが

中々面白そうなのだが、結構希望者が多くハードルが高い。で、不満が溜まり、体は太り、とどか

らせいうちに変化を遂げる。倅がいきなり結婚を切り出す。絶句するうさお。 

  会社から定年退職延長を打診され、答えの前に品質管理責任者なんてものまで、辞令を貰っ 

ちゃった。これ、別にお給料には反映されないので、疲れるだけのもの。で、不満がたまり 

セイウチになっちゃった。どうしてくれるんだい。 

  倅だけだ。結婚も持ち出さず、良い子なのは。（いや、結婚してくれたほうが良いのかな？ 

早くかたが付いちゃって） 

 

 
 
何をするのか分からなかったのですが、37 巻をひっくり返して理解しました。真似をして希望的
観測を、細木流に「断定的に」連ねてみたいと思います。 
 
 政治 

年明けから安倍政権の支持率は下がりっぱなしですが、意外と粘り強く、トカゲの尻尾切で今年 
1年は乗り切ります。野党も民主党をはじめとして「自民」体質の不祥事が 7月の総選挙前に発覚
し、対応のまずさで国民の支持を得られず、選挙は僅差ですが自公が勝ちます。教育問題では少子

化対策で大学、高専の統廃合が加速しそうです。教員の研究室廃止（企業並みにオープンスペース

になるか、ブース制になる）が始まる年でもあります。しかし、小中学校でのいじめ問題は収まり

が見えず、保護者教育が検討されるでしょう。 
 国際 

９月に北朝鮮がミサイルを発射し、1発が日本領土内に着弾します。核弾頭はつけていなかったけ
れども、小規模被害が出ます。政府の指示系統がうまく機能しなかったことが国会で問題になり、

緊急防衛法案が審議されます。国会では、わが国を狙ったのか、兵器の誤動作によるものかが議論

されるばかりであり、政府も調査や外交ルートによる対応に終始して、反撃体制を取らないので、

国民から不満が出ます。このため、北朝鮮側の思惑通り拉致問題は暫く棚上げ状態になるでしょう。 
社会 

陰惨な事件が今年も続きます。年明けはバラバラ事件から始まりましたが、それに負けず劣らずの

事件が 10 月頃発覚します。テレビなどでおなじみの有名人の犯罪が世間を騒がすことになるでし
ょう。 
５月に関東地方を中規模の地震が襲います。家屋倒壊や火災の被害は少なかったが、多くの勤労者

の帰宅時に当たったため、交通機関の混乱や停電によるパニックの死者が出ます。インターネット

からデマ情報が流され、暴徒や自警団の過剰な反応が事件を引き起こします。 
11 月に東海の小都市から細菌テロ騒動が始まります。これが各地に飛び火し、ダイレクトメール
の破棄騒動になります。国際テロの可能性があるということで、米国から専門家が招聘されます。
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しかし、解決は長引き今年中にはなされません。 
ということが起こらないことを願いつつ、次は日本記者クラブの新春恒例「2007年大予想」に 
答えてみます。 
 
 
 
まず、流行りそうなもの。ファッションで言えば髪形…私達が若い頃はやっていたシニョンっ

ていうかそれも少しポンパドールっぽい膨らみを持たせた感じが流行るのでは。 
若い子達の集団でそういうのを見かけるようになったから… 
 ポンパドールってのは外れたかな・・ 
 でもマリーアントワネットがちょっとしたブーム。シニョンもまずまずって感じ。 
  社会の変化といえば…やっぱり熟年離婚かな～？ 
団塊の世代が還暦を迎え、定年退職だものね。（私的には賛成できないのだけど） 
 熟年離婚はやはり増えつつあるようです。来年はもっとね。どんなに仲の悪い夫婦も、縁があれ

ば死ぬまで添い遂げるし、縁がなければ仲の良い夫婦でも簡単に別れるんだって・・美輪さんが

言っていた。何にしても殺されるより離婚の方がまし・・って思えるのは悲しいです。 
  野球は細木さんがカープとヤクルトは優勝はないって言っていたからそれ以外の優勝じゃな

いの？阪神も優勝ありでは…？ 
 あたりました～ 
  ワールドカップはやっぱり細木さんが天中殺のメンバーが揃っていると言っていたので 
難しいかも…（細木崇拝では決してありませんが） 
 こちらもあたり～ 
流行というのではないのですが、これからもっと伸びるだろうし、自分でも利用したいのが、

ネット本屋さんの「アマゾン」まだ 3回程しか利用していないけれど早く届くし、お買い得情報も
あって、すごく良いと思います。どんな本もたいてい見つかりますものね。 
 アマゾン、便利に利用してます。検索すればどんな本も見つかるし、ホントに早く届きます。 
やっぱり私の中ではすごい流行です。メールで好きな作家の新刊などの案内もあるし、重宝して

います。 
  自分の今年の抱負はたくさん有りすぎて、全部言うと「ばかね～」と思われるので 
まず、５月の踊りの会で上手く踊る事と俳句で「同人」になる事。 
 五月の会は盛会でした。お蔭様でまずまずの出来だったです。  
もう一つの目標「同人」は句会の先生が主宰の結社「創生」で同人推薦を頂き同人にさせて頂き

ました。なので、二つとも目標達成！ 
 
  ２００７年の大予想 

  今年の目標のみにしても良いでしょうか。 
   ズバリ！物書きになる。（作家デビューする） 
   日本舞踊の生徒を増やす。 
   俳句で何らかの賞を取る。 
有言実行。目標はあくまでも大きく。それに向かってがんばりま～す。 
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Mr.Children 

２００６年はシングルを二枚、ＤＶＤ一枚をリリース。アルバムの発売はない。 
【結果】○ これは当たり。ま、当たって当然、予定に近い。それでも年間二枚のシングル発売は

２００２年以来だからファンにはうれしい結果。 
BankBandとして小さな会場でのライブを開き、野外フェス出演はなし。 
フォーク･クルセイダース「悲しくてやりきれない」をカバーする。 
【結果】× 主催フェスはつま恋でやったし、ほかの夏フェスにふたつも参加した。 
【２００７年予想】ミスチルは３月アルバム発売、以後ツアーと予定がいっぱいで予想の入る余地

なし。秋から冬にかけてシングルを出す。ミスチル第２期黄金時代が来るが、桜井シは暗いモード

に入る。 
ＢａｎｋＢａｎｄは今年こそつま恋はなし。３００人くらいの小さい会場で年末にライブを行う、

って予想だったんだけど、フライデーされた小林武史と一青窈のせいでＢａｎｋＢａｎｄとしての

表立った活動は全くないかも。ＡｐＢａｎｋの活動面でこれって影響が出ると思う。悲しくてやり

きれない。 
芸能 

今年のレコード大賞は演歌復活で氷川きよしが念願の受賞。紅白は視聴率を下げる。 
【結果】○ 見事氷川君がレコ大受賞！大当たり！紅白も視聴率を下げました。 
【２００７年予想】秋に出すシングルで平井堅が大賞を取る。 
スポーツ 

プロ野球は今年は阪神の優勝はない。でも優勝争いに加わってファンを十分楽しませてくれる。鳥

谷人気が沸騰する。楽天は最下位をキープする。 
【結果】○ 去年は思い出に残るいいシーズンでした。鳥谷くんは１４６試合全試合出場。打率０．

２８９ 打点５８ ＨＲ１５本。シーズンの大半を３割前後で送りましたが最後に来て打率下げち

ゃったのが残念。まだまだ成長期、十分な結果です。 
【２００７年予想】阪神は３位以内に入り、あれよあれよと日本シリーズに出場しちゃう(^^ゞ今
年は中日に負けない鉄壁の２遊間を藤本と鳥谷が築く。 
楽天は３位以内は無理。３位になれなかったら辞任すると言っていた野村はずうずうしくまだ居座

るでしょう。 
メジャーリーグはイチローを上回る成績を松井が残す。 
【結果】× 松井の怪我なんて想定外！今年は松井、井川くん両車輪で大活躍。井川は 
１０勝以上する。 
気候 

酷暑となり異常気象に拍車がかかる。 
【結果】△ 暑くなく寒くなく過ごし易かったけど、これじゃ四季がなくなっていくみたい。恐い

です。 
  社会 

男性は女性的なるものに、女性は男性的なるものに歩み寄って、中性的な人間が多くなる。家族回

帰は強まるが、ネット自殺は増え、二極化は進む。 
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【結果＆予想】よくわかんないんですけど・・。 
ネット自殺の報道って少なかったですね。これってほんとに減ってるんでしょうか？ 
（語弊や批判があるでしょうが）ネット自殺って減らないと思うんですよね。死にたいと思った時

に簡単便利な機能だから。みなさんはどう思うか聞いてみたい。 
中性化の傾向はこの先どんどん進むと思うのですが。 
家族回帰については、汝の隣人を愛せよ的心持が幅を広げ、家族と世界を同じ線上で見れる若い人

たちが出てくる。 
  ＤＯＫＵ-ＧＡＫＵ 

より発展を遂げる。読書リストの年間総数は２００５年を上回る。 
そして Vol.４８号で新会員さんが加入する！ 
【結果】○ より発展し、読書リストは昨年をぐっと上回りました。４８号はまだ先。その日が楽

しみです。 
 
 

 

政治 

自民党次期総裁に麻生氏選出される。それに伴い、郵政反対派が息を吹き返す。亀井氏の怨念す 

さまじく、その警察人脈を使った復讐始まる。小泉元首相逮捕も。 

 自民党総裁戦は安倍さんでしたね。麻生さんも良い所まで行ったけど残念でした。 

 亀井さんの執念は凄いけど言葉だけでした。この項目は完敗です。 

経済 

日経平均25,000円突破。小泉退陣と共に緊縮財政が終わりを告げる。北京五輪はデジタルハイビジ

ョンで、のキャッチフレーズで家電が活況、株価を押し上げる。 

日経平均も17,000円まで。液晶やプラズマの大画面テレビは安くなったけどそれだけって感じ。

新日鉄の株が上がった事が救いでした。 

社会 

次世代DVDはソニーが勝利を治める。マイクロソフトの次期OSの発表が遅れ、パソコンの買い控え

が進むなか、PS３が好調に売れ、次世代DVDのデファクトスタンダード化の勢い。 

Windows Vistaは遅れながらも発売されました。あまり評判は良くないみたい。次世代DVDは 

若干ソニーのブルー・レイ・ディスクが優先かなと思うけど。まあこれはちょっと当ったかな？ 

国際 

イラクは明確な政権樹立が出来ないまま、西側各国の引き上げ始まる。アメリカは泥沼に。 

北朝鮮崩壊の兆し。経済の行き詰まり如何ともしがたく、若手軍人のクーデター発生。韓国は 

１年後の統一選挙の実施を条件に軍事政権を承認する。 

イラク情勢アメリカが泥沼に足を取られているのは「やっぱり！」って感じ。でも流石に北朝鮮

のクーデターは無理でしたね。これはある程度願望も入っていたけど・・・・ 

  スポーツ 

琴欧州、ヨーロッパ人初の横綱に。課題とされた精神面の安定を達成。トリノオリンピックでのメ

ダル３個に終わる。金メダルは残念ながらなし。阪神は6位内入賞間違いなし。 

琴欧州のだらしなさは大いに不満。もっと頑張ってくれると思ってた。ハングリー精神がなくな
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ると人間がどうなるか良い見本みたい。トリノの荒川静香さんは見事でした。予想がはずれて良

かった。 

私生活 

初孫は男の子。年３回の海外旅行実施。上海、西安、ホーチミン。体重2kg減の62ｋｇ 

初孫が男の子であったのは大当たり！！これだけ当ればいいよ。海外旅行は上海しか行けなかっ

た。西安はいいのがあったけど丁度休みをとれなかった。体重は１kgオーバーの65kg。やばい！ 

 

 

 

☆ 日本記者クラブの新春恒例「2007年大予想」☆ 
 

日出彦 これは yesまたは noの 2択問題に帰結できるので、10問で 2の 10乗、すなわち 1024通
りの回答が存在します。その内の 1 つが正解なので、すべての予想が当たる確率は 1/1024＝
0.00098、すなわち 0.1%弱です。 
> 去年は全問的中は３２８人中０だったそうです。 
というのも、妥当ですね。逆に全ての予想が外れる確率も同様なので、少なくとも 1つの予想が
当たる確率は 99.9%。2つ以上当たる確率は 98.9%、3つ以上当たる確率 94.5%でありますから、
３つ位は当たりそうです。 
この種の予想は確率的には全部肯定するか、否定するかした方が当たりそうですが、 
すこし気持ちが入ってしまいました。 
Cacco これってぜんぜん予測不能なんですが、期待ばっかで一応参加させてもらいます。全問正

解者、全問不正解者には企画さんから賞品出したらどーでしょうか？何がほしいかな(^_^;) 
 

１ 12 月 31 日現在の首相は誰か 

由佳 とりあえずは安倍さん続行。 
日出彦 安倍総理。このまま支持率が下がっていくと、他の人に交代しそうですが、問２と連動し

て、続投としておきます。 
がみっこ 安倍政権（自民＋公明）は、７月の参議院選挙で過半数をぎりぎり確保するも、閣僚の

スキャンダルや官僚の不祥事が相次ぎ、支持率３０％を切りながら大晦日を迎えるでしょう。 
Cacco 誰だろ？でも安倍さんじゃない。思ってもみないスキャンダル発覚とか。 
矢澤 麻生太郎。しつこく、そう予想する。安倍さんは参議院選挙敗北の責任を取って辞任。 
その前からの閣僚スキャンダルも向い風要因だった。ただし衆議院の解散までには至らず、 
結局自公政権は存続。 
 
２ 7 月の参院選の結果非改選議席も含め自公が過半数を維持するか 

由佳 政治はわからない。うーむ、維持するんじゃないかな？超適当（笑） 
日出彦 維持する。 結局、野党も不祥事が続いて、圧倒的支持とはいかなそうです。 
がみっこ なんとか、確保すると思いますよ。いいのか悪いのか分かんないけど・・・ 
Cacco 自公は過半数を維持しない。 
矢澤 過半数割れる。 



 10 
３ 外国為替市場で、瞬間風速で１ドル＝100 円を超える円高になることがあるか 
由佳 そこまでの円高にはならないと思う。 
日出彦 超えない。よく分かりませんが、国内の景気をよくするために超えて欲しくない。 
がみっこ 年始めに日銀が利上げを見送った流れで、今年も低金利、円安の基調は続きますから、

これはなし。円安の追い風でトヨタやキャノンなどの国際企業は順調に業績を延ばすんでしょう

ね。それに比べて、国内マーケットでしか勝負できない建設業は・・・（汗） 
Cacco えーぜんぜんわかんないけど、超える。 
矢澤 ない。政権不安定、有事のドル高でアメリカ経済失速の懸念に拘らず円は安く推移。 
 
４ 中国が人民元の再切り上げを行うか 

由佳 経済も面白そうだけどわからない。切り上げすると何の意味があるのか知らない（汗） 
日出彦 行わない。中国政府って、切り上げずに頑張る方策をとるのでは。 
がみっこ これはあり！前回の切り上げは、アメリカの圧力もあったとのことですが、次回は、中

国政府が自らの判断で切り上げをすると思いますよ。中国が国際金融の舞台に踊り出るのは、時

間の問題でしょうから・・・ 
Cacco 中国に留学してる息子の友達がいる。生活しにくくなりそうだから、行わない。 
矢澤 この一年はない。来年あたりはありそう。もう少し安い人民元で国内経済の基盤を作りたい。 
 
５ 北朝鮮が再度核実験を行うか 

由佳 もう資金がないのでは？希望的観測で行わない。 
日出彦 行わない。 希望的観測ですが、やったらイラク化だと思いますのでやらないと思いま 

す。本当はどうなるか分からないのが北朝鮮ですね。 
がみっこ これもあり！ 『アホ帝国北朝鮮』の馬鹿息子が思いつくのは、こんなことしかないで

しょうからね。 
Cacco しないしない！ 
矢澤 やらない。やる体力が残っていない。最初の核実験もかっこだけ。本当に成功したのかどう

か疑わしい。 
 
６ フランス大統領選挙で社会党のロワイヤル氏が勝利し初の女性大統領が誕生するか 
由佳 政治はわからないけど、フランスだったらあるかも。 
日出彦 誕生する。フランスのイメージならありそうです。 
がみっこ これもありかも？ アメリカでヒラリーさんが大統領になりそうな気配を知った（アメ

リカに対抗意識の強い）フランス国民は、女性大統領を選ぶのでは？ 
Cacco 泣きたいくらいわかんないけど、女性はクリーンなイメージだから、誕生する。 
矢澤 フランス人は意外と保守的だと思う。よって初の女性大統領はアメリカの方が先。 
 
７ 村上春樹氏がノーベル文学賞を受賞するか 
由佳 私は春樹作品は好きなんだけど、彼のライ麦畑でつかまえて、の訳は嫌い。翻訳の方向には   
 行かないで欲しい。ノーベル文学賞か、ないと思う。 
日出彦 受賞しない。あれは結構根回しが必要のようですから、その辺でどうかと。 
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がみっこ うーん、これは微妙！ 実は、村上春樹氏の小説を読んだ事ないんで・・・  
って言うより、DGメンバーの皆さん、村上春樹のお薦めを教えて下さい。 

Cacco 春樹さん大好き！賞取りはどっちでもいいけど、受賞する。 
矢澤 ない、と思う。読んでないから分らない。 
 
８ 厚労省発表の最新の国民栄養調査で喫煙率２５％を割るか 

由佳 わからないけど、割るんじゃない？ 
日出彦 25%を割る。 ＪＴは困るかもしれませんが、吸わない者の希望意見です。 
がみっこ これはたぶん無し！でも、 古屋みかんさん（って誰？）が禁煙したら、これもありか
な？楽しみぃ～ 禁煙！  
Cacco みんなやめないでください。２５％を割らない。 
矢澤 割らない。女性の喫煙者が増えている。 
 
９ 代理出産に関する法案が国会に提出されるか 

由佳 少子化だし、この種の法整備は急務だと思うから、あり。 
日出彦 提出されない。 わが国はまだまだ保守的でしょう。 
がみっこ これはあるかも。 向井亜紀さんの代理出産が成功して以来、代理出産が商売になると
思う産婦人科の先生が増えたでしょうからねぇ。でも、代理出産って、金持ちしかできないから、

庶民には何となく胡散臭く思えてしまうんですよねぇ。 
Cacco 子供は養子をとればいい。自分の血ってそんなに残したいのかな。意味わかんねけど、世

相的にみて、提出される。 

矢澤 されない。理由はないが、なんとなく。 
 
１０ 米大リーグで松阪大輔が１５勝以上するか 

由佳 15勝まではいかないと思う。11勝くらいかな～ 
日出彦 15勝できる。折角だから 20勝はして欲しいですね。 
がみっこ う～ん、これも微妙！横浜出身の松坂には頑張って貰いたいんですけど、あれだけの契

約金や年棒なんですから、それぐらいの成績残さないと、彼の後に続く選手達にシメシがつかな

いでしょう。 
Cacco 超興味ある。でも、しない。できない。 
矢澤 する。２０勝して欲しい。 
 
 
 
色々な予想が出揃った中で個人的に一番興味があるのが、ｙｕｋｏさんの作家デビュー。 
矢澤さんが書いていたように、このＤＧが今にすごい価値が出るかもしれませんね o(^-^)o ﾜｸﾜｸ… 
１０問の予想の全問正解者か全問不正解者が出たら、ＤＧを一冊、記者クラブに送ります♪ 
記者さんたちに勝ってしまいましょう！ 
  
みなさんが心穏やかに一年間を過ごせるよう祈りつつ、今年も企画をよろしくお願いします。 


